



▲4月20日から30日までの11日間、但東町畑山地内でたんとうチューリップまつりが開催されました。今年のフラワーアートは、国体マスコット『はばタン』。天候不順により遅咲きとなりましたが、期間終盤には見事な『チューリップはばタン』が、会場に舞い降りました。  
また、会場では、デモスポ行事のフィールドゴルフの体験や「はばタンクイズ」なども行われ、開催期間中は大賑わいとなりました。

もうすぐ国体!!

# “がんばら〜で 国体”

平成18年開催「のじぎく兵庫国体」  
市民総参加で盛り上げる、手づくりの大会  
みんなでもてなし、  
一緒に国体を感じよう

## 第33回 全国高等学校選抜卓球大会 (3月26日~28日・広島県)

### 女子シングルス(2部) **第3位**



豊岡高校3年 谷口 あおい さん

全国選抜といっても2部のシングルスですが、県代表として大会に出場できたことは、とても嬉しかったです。

目標は優勝だったので、準決勝で負けてしまってとても悔しいですが、この大会を通じて、次のステップへの課題が見つかったので、その点では成果があったと思っています。

今後は、1部での全国大会出場を目指し、また今年10月に開催される兵庫国体に出場して活躍できるように、日々の練習に励みたいと思います。

## 第16回 兵庫県中学校1年生卓球大会 (3月30日・三田市)

### 男子シングルス **優勝**



出石中学校2年 西浦 功一 さん

優勝が決まった瞬間は達成感で胸がいっぱいになりました。

結果は優勝でしたが、試合では自分スタイルの卓球ができなかったので、実力で勝ったという実感が湧きません。

どんな試合でも自分スタイルの卓球にもってける試合運びができるようになることが、今後の僕の課題です。

年齢制限で兵庫国体に出場はできませんが、数年後には国体選手として活躍したいと思います。

スゴ腕発見!!

# 国体にあなたの力をお貸してください!!

～ボランティアを募集しています～

市では、間近に迫った国体開催に向け、準備・大会運営など、さまざまな場面で活躍していただけるボランティアを募集しています。

どなたでも応募できますので、得意分野を活かして一人でも多くの皆様のご協力をお願いします。

## 【主な活動内容】

- ・受付・案内でのミニプログラムなどの配布
- ・会場の運営補助
- ・選手への弁当配布
- ・会場の美化活動
- ・駐車場の案内
- ・写真、ビデオ撮影など
- ・その他、皆さんのできることでご協力ください。



## 《応募・問合せ》

- 卓球競技  
国体推進課競技運営係  
☎26-1330
- ボート競技  
城崎総合支所国体推進課  
☎32-0001
- ソフトボール競技  
日高総合支所国体推進課  
☎42-1117
- 空手道競技  
出石総合支所国体推進課  
☎53-2466



▲国体成功への思いが込められた雑巾を受け取る中貝会長

4月21日、市内の養護老人ホーム「コスモス荘」と「ことぶき苑」の皆さんから、のじぎく兵庫国体豊岡市実行委員会・中貝会長へ雑巾1、600枚を贈呈いただきました。この雑巾は、入所者の皆さんが国体成功への思いを込めて1枚1枚手縫いで作成されたものです。贈呈された雑巾は、今後、国体会場の美化活動に活用させていただきます。

コスモス荘・ことぶき苑の皆さんから  
雑巾1、600枚が贈呈

## はばたんハイトピュックス

好天に恵まれた5月3日、竹野最大のイベントの一つ、北前まつりが竹野浜で開催されました。今回は、国体開催を記念して「のじぎく兵庫国体記念ボートレース」も行われ、地元選手所属の円山川ローイングクラブの皆さんによるデモンストレーションの後、一般参加者がボートに乗り込み一斉に海へと漕ぎ出しました。レース終盤では、激しいデッドヒートが繰り広げられ、観客も大賑わい。はばタンもみんなと一緒に応援しました。

竹野で北前まつりが開催  
国体開催を記念して  
ボートレースも



▲円山川ローイングクラブのメンバーによるデモンストレーション



▲雨にも負けずに、子どももはばタンもダンスダンス♪

当日は、あいにくの雨でしたが、地域の方々の温かいもてなしとライトアップされたきれいな桜に囲まれて、はばタンもご満悦の様子でした。その後の催しでは、集まった子どもたちが雨にも負けず、はばタンと一緒に「はばタンダンス」や体操をして、楽しいひと時を過ごしました。

日高で  
「桜つみ観桜会」を開催♪  
はばタンも桜だーいすき♪

## はばたん行動記録